

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 16 avril 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

LE LABEL GRANDE CAUSE NATIONALE 2018

Le Premier ministre Edouard Philippe a décidé d'attribuer le label Grande cause nationale pour l'année 2018 à la Fédération Nationale Solidarité Femmes (FNSF).

A travers cette distinction, le Premier ministre a souhaité encourager et remercier toutes les associations regroupées au sein de la fédération, qui interviennent dans la lutte contre les violences faites aux femmes, notamment en venant en aide aux victimes.

Le Gouvernement, par l'attribution de ce label réaffirme son engagement en faveur de la lutte contre les violences faites aux femmes, qui s'inscrit dans le cadre de sa mobilisation pour l'égalité entre les femmes et les hommes, érigée en grande cause du quinquennat.

L'attribution du label Grande cause nationale accorde le droit à cette fédération d'obtenir des diffusions gracieuses de sa campagne de communication et d'information sur les radios et les télévisions publiques.